



 Herzlichen Glückwunsch zum Vermittler des Jahres 2016 in der IVG 1!

Bildunterschrift (v.l.n.r.): Thomas Vöhl, Marcus Widrich, Sören Bramke, Dr. Bernhard Bauer (Geschäftsführer), Dr. Gabriele Scheberan-Klinger, Klaus Reisinger und Peter Heiß von der S-ImmobilienService GmbH der Stadtparkasse München.

22.03.2017 09:00 CET

S-ImmobilienService der Stadtparkasse München ist bester Immobilienvermittler in Bayern

S-Immobilien-Service der Stadtparkasse München ist bester Immobilienvermittler in Bayern

Bei der Ehrung der besten Sparkassen für das Geschäftsjahr 2016 schneiden die Münchner zum dritten Mal in Folge als beste Makler ab **München (sskm)**. In München arbeitet mit der S-ImmobilienService GmbH unter der Leitung von Geschäftsführer Dr. Bernhard Bauer ein erstklassiges

Makler-Team für die Sparkasse München. Die Makler konnten im vergangenen Jahr 329 Häuser, Wohnungen und Grundstücke im Wert von 150 Millionen Euro erfolgreich vermitteln und erzielten damit den ersten Platz unter den 71 Sparkassen in Bayern. Dieses hervorragende Ergebnis ist der beständigen, engagierten und professionellen Arbeit aller Mitarbeiter im Innen- und Außendienst zu verdanken. Geschäftsführer Dr. Bauer freut sich über das hervorragende Abschneiden seines Teams: „Die qualifizierte und vertrauensvolle Beratung in Immobilienangelegenheiten wird von unseren Kunden honoriert. Die Auszeichnung nehmen wir als Ansporn, auch in der Zukunft für unsere Kunden die optimale Leistung zu erbringen.“

Die Sparkassen-Immobilien-Vermittlungsgesellschaft (Sparkassen-Immo) ist zentraler Dienstleister für das Maklergeschäft der bayrischen Sparkassen-Finanzgruppe und als solcher auch Bayerns größtes Maklerunternehmen. In Vertretung der Sparkassen-Immo wurden 2017 insgesamt 9.054 Immobilien im Wert von 2,4 Milliarden Euro vermittelt. Bei der Jahresauftaktveranstaltung der Sparkassen-Immo Ende Februar in Nürnberg zeichnete sie die S-ImmobilienService GmbH der Sparkasse München für ihre Bestleistung aus. Paul Fraunholz, Geschäftsführer der Sparkassen-Immo überreichte dem anwesenden Team eine Urkunde sowie einen Pokal und gratulierte dem gesamten Team des S-ImmobilienService der Sparkasse München herzlich.

Fast jeder zweite Münchner vertraut in Geldfragen auf die Sparkasse München. Der Marktführer unter den Münchner Banken im Privatkundenbereich, bezogen auf Hauptbankverbindungen, bietet an 77 Standorten Filialen und BeratungsCenter, zusätzlich 46 SB ServiceStellen sowie mit 5 ImmobilienCentern das dichteste Filialnetz aller Kreditinstitute im Stadtgebiet. Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen bereit. Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 16,9 Milliarden Euro ist die Sparkasse München die größte bayerische und fünftgrößte deutsche Sparkasse. Das 1824 gegründete Kreditinstitut beschäftigt rund 2.300 Sparkassen-Mitarbeiter und 265 Auszubildende (Stand 31.12.2016). Als Sparkasse engagiert sie sich in besonderem Maß im gesellschaftlichen und kulturellen Bereich für den Standort München.

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518